
 Von Null wegErledigt

Beitrag von „ResEdit“ vom 11. Oktober 2019, 20:02

Ich habe vergessen, was Hubert alles mit seinem Mac veranstalten will. Einige Software-
Anbieter sind ja noch sehr zurückhaltend, was die bedingungslose Empfehlung von Catalina
betrifft. Adobe und einige Anbieter aus der DJ-Szene habe ich mitbekommen. Sehr viel spricht
immer noch für Mojave.
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